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EDITORIAL
This issue is one of two that spotlight Francophone West Africa, a long-planned 
project. Here, all the papers are in French, an editorial decision informed by the need to 
increase further the visibility and readership of the journal in French speaking countries 
worldwide. To be sure, this has been the case in the past decades as revealed in our 
analysis of downloads of papers in French following increased submission and published 
peer review of such papers. Yet, as the journal became swamped with submissions in 
French, we feel we must not relent in ensuring that they do not lag behind those in 
English. 

The second of the two issues will be in English with, of course, all papers focusing on 
Francophone West Africa. It will focus on different socio-economic aspects of some of 
the countries the authors chose for their respective research and analyses.

Dr Hélène V Quashie, of LARTES-IFAN  Université Cheikh Anta Diop / Institut des 
Mondes Africains Senegal was charged with the responsibility of co-ordinating all the 
papers for this special issue, in terms of getting them ready after the mandatory blind 
review.  She titled the issue which is essentially a monograph given its specialised focus.

Olajide Oloyede
Editor-in-Chief
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ÉDITORIAL
Ce numéro est l’un des deux qui mettent en lumière l’Afrique francophone de l’Ouest, 
un projet planifié de longue date. Ici, tous les articles sont en français, une décision 
éditoriale motivée par la nécessité d’accroître encore la visibilité et le lectorat de la 
revue dans les pays francophones du monde entier. Certes, cela a été le cas au cours des 
dernières décennies, comme l’a révélé notre analyse des téléchargements d’articles en 
français à la suite d’une augmentation des soumissions et de la publication d’un examen 
par les pairs de ces articles. Pourtant, comme la revue a été inondée de soumissions en 
français, nous estimons que nous ne devons pas nous relâcher pour veiller à ce qu’elles ne 
soient pas à la traîne par rapport à celles en anglais.

Le deuxième des deux numéros sera en anglais avec, bien sûr, tous les articles portant 
sur l’Afrique francophone de l’Ouest. Il se concentrera sur différents aspects socio-
économiques de certains des pays que les auteurs ont choisis pour leurs recherches et 
analyses respectives.

Le Dr Hélène V Quashie, de LARTES-IFAN Université Cheikh Anta Diop / Institut 
des Mondes Africains au Sénégal, a été chargée de coordonner tous les articles de ce 
numéro spécial, en vue de les préparer après l’examen obligatoire à l’aveuglette. Elle a 
essentiellement intitulé le numéro ‘une monographie’ compte tenu de son orientation 
spécialisée.

Olajide Oloyede
Éditeur en chef


